

miércoles 16 de septiembre de 2020

La Laguna se suma a la Semana Europea de la Movilidad en su apuesta por el transporte no contaminante

Luis Yeray Gutiérrez y María José Roca presenta un programa que combina la celebración de jornadas técnicas y debates 'on line', con exposiciones y talleres



El Ayuntamiento de La Laguna se suma a partir de este miércoles a la Semana Europea de la Movilidad, una iniciativa internacional que apuesta por el transporte sostenible y no contaminante y que este año tiene por lema 'Por una movilidad sin emisiones'. Los actos programados desde la Concejalía de Movilidad Sostenible han sido presentados en rueda de prensa por el Ayuntamiento de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala delegada del área, María José Roca.

“La Semana de la Movilidad viene a sensibilizar sobre las consecuencias negativas que tiene el uso irracional del coche en la ciudad, tanto para la salud pública como para el medio ambiente, y los beneficios del uso de modos de transporte más sostenibles”, ha dicho el alcalde, quien ha tenido palabras de reconocimiento hacia el trabajo que se está realizando desde el área de Movilidad Sostenible.

Para María José Roca, “la Semana de la Movilidad es un punto y seguido en nuestra apuesta por la sostenibilidad y el transporte no contaminante”. La edil ha recordado que “vivimos en una isla donde el 90% de las personas se mueve vehículo privado, siendo el porcentaje de uso de la bicicleta casi imperceptible. Esta situación es insostenible y sus consecuencias negativas ya las estamos padeciendo”, por lo que ha insistido en la necesidad de “sensibilizar sobre el uso de otros medios de transporte”.

Para ello, ha explicado, se ha diseñado un programa de actividades que durante los próximos días combinará la celebración de jornadas técnicas y debates, con exposiciones, rutas guiadas para ciclistas y peatones y talleres, entre otros, en diferentes puntos del municipio.

Las actividades arrancan este mismo miércoles y durante los próximos días combinará la celebración de jornadas técnicas y debates, con exposiciones y talleres. En esta jornada inaugural se ha presentado el proceso participativo *on line* para la redacción de la ordenanza reguladora del uso de la bicicleta y de los vehículos de movilidad personal (VMP) del municipio.

La jornada del jueves estará marcada por la reflexión sobre movilidad y género, con la celebración de una jornada técnica 'on line'. El objetivo de este foro es posicionar la política de movilidad urbana en el marco del derecho a la ciudad de las mujeres. "En esta misma línea, tendremos un taller de bicicletas para mujeres, en Punta del Hidalgo, porque entendemos que la lucha por la igualdad es una lucha transversal que también tiene que lidiarse en el ámbito de la movilidad", ha dicho María José Roca.

El viernes, a partir de las 11:00 horas se dará a conocer la iniciativa Biciamig@s (*Bike friendly*), un proyecto que combina el fomento del uso de la bicicleta con la promoción del comercio de proximidad y la restauración local, con siete rutas de poca dificultad y distancias entre los 7 y los 14 kilómetros.

El Día Sin Coche, el sábado y domingo en la Avenida de Taco, la ruta guiada 'Conoce tu ciudad a pie', una jornada técnica sobre 'Movilidad Post Covid' y la mesa redonda 'on line' Movilidad y Municipalismo, con los responsables municipales de La Laguna, Puerto de la Cruz, Las Palmas de Gran Canaria y Torremolinos, conforman el resto del programa, que puede consultarse en la página web www.movilidadlalaguna.com [<http://www.movilidadlalaguna.com/>]

Paralelamente a estas actividades, y como parte de su compromiso de adhesión a la Semana de la Movilidad, el Ayuntamiento ha desarrollado en los últimos tiempos una serie de medidas de carácter práctico y permanente, como el urbanismo táctico en la calle Heraclio Sánchez, la adhesión a la Red de Ciudades por la Bicicleta o la instalación de aparcabicis en diversos puntos del entorno del Casco. Además, la Concejalía de Movilidad Sostenible sacará a concurso próximamente la redacción del Plan de Movilidad Urbana Sostenible (PMUS), un proceso que tendrá muy en cuenta la participación de la ciudadanía. Del mismo modo, durante estas jornadas comenzará el proceso de participación vinculado a la elaboración de una Ordenanza de Bicicletas y Vehículos de Movilidad Personal (MVP), de la que hasta ahora carece el municipio de La Laguna.